

# 24Jam

## Gelar Jum'at Curhat, Polres Pamekasan Akan Tindaklanjuti Keluhan Warga Panempan

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.24JAM.CO.ID

Feb 24, 2023 - 11:23



PAMEKASAN – Polres Pamekasan bersama Polsek jajaran menyelenggarakan program Jumat Curhat yang dikemas dengan kegiatan Gi Lenggien.

Kegiatan Jum'at Curhat ini merupakan salah satu program Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo yang mendapatkan apresiasi dari Presiden Joko Widodo (Jokowi). Program ini digelar untuk mendengar, mencatat, dan mencari solusi setiap permasalahan di wilayah masing-masing.

Dengan adanya kegiatan Jum'at Curhat ini, kita bisa menampung setiap aspirasi masyarakat yang ada di wilayah yang kemudian kita bisa untuk memetakan dan mencari solusi untuk diselesaikan.



Kasatbinmas Polres Pamekasan AKP Bambang Irawan bersama Kasat Narkoba Polres Pamekasan AKP Tirto dan Kanit Laka Lantas Satlantas Polres Pamekasan serta Kanit II Satreskrim Polres Pamekasan melaksanakan kegiatan Jum'at Curhat di Pasar/Bumdes Panempan Kec. Pamekasan, Kab. Pamekasan. Hadir dalam kegiatan tersebut Bapak Camat Pamekasan, Kepala Desa Panempan, Aparat Desa serta Warga Panempan, Jum'at (24/2/2023).

Warga Panempan menyampaikan keluhan terkait adanya balap liar yang sering mengganggu dan meresahkan masyarakat di Desa Panempan, cara pengurusan ETLE dan terkait pengamanan/pengaturan di Pasar karena setiap pasaran sering terjadi kemacetan.

Kasat Binmas Polres Pamekasan AKP Bambang menyampaikan terkait adanya balap liar tersebut, Polres Pamekasan serta Jajaran Polsek sudah melakukan langkah-langkah dengan melaksanakan patroli rutin ke tempat-tempat yang sering dijadikan ajang balap liar misalnya di Pendopo, Asem Manis dan Jl. Trunojoyo.

Personil Siaga Polres Pamekasan setiap malam melaksanakan patroli rutin pada jam-jam rawan terjadinya aksi kriminalitas, termasuk mencegah terjadinya balap Liar, Ucap Kasat Binmas Polres Pamekasan.

Terkait pengurusan ETLE bisa langsung konfirmasi melalui Website ETLE korlantas. Sedangkan terkait pengaturan arus lalin yang ada di Pasar Panempan, dari personil Polsek Pamekasan.

Dalam kesempatan tersebut Kepala Desa Panempan mengapresiasi kegiatan Jumat Curhat yang dilakukan oleh Polres Pamekasan yang dikemas dengan Gi Lenggien.

Semoga ke depannya program bagus ini terus dilaksanakan dalam menampung setiap permasalahan yang ada di masyarakat," tutur Kepala Desa Panempan.

Ditempat terpisah Kapolres Pamekasan melalui Kasihumas Polres Pamekasan

AKP Nining Dyah PS menghimbau kepada masyarakat apabila mendapati/melihat aksi balap liar, mohon kejasamanya untuk menginformasikan kepada kami, melalui Bhabinkamtibmas atau langsung melalui WA layanan Kapolres Pamekasan Nomor 082-132-133-636. “ pihaknya sudah menyediakan personil siaga di Polres Pamekasan dan siap melayani masyarakat apabila di butuhkan “. (\*)